

El enfrentamiento a la violencia de género es una prioridad para Cuba



La Habana, 14 oct (RHC) Calificado como un tema de alta prioridad nacional, el enfrentamiento a las manifestaciones de violencia de género requiere la articulación de esfuerzos conjuntos que tributen a una

mayor celeridad, profundidad y rigor en las acciones para eliminar este flagelo, sobre el cual Cuba ha declarado una política de tolerancia cero.

Convocado por la Comisión de Atención a la Niñez, la Juventud y la Igualdad de Derechos de la Mujer, de la Asamblea Nacional del Poder Popular -ANPP-, y presidido por la miembro del Buró Político del Partido, Teresa Amarelle Boué, secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas -FMC-, y Ana Mari Machado, vicepresidenta de la ANPP, un encuentro multidisciplinario entre representantes de órganos de administración de justicia, del Ministerio del Interior, la FMC y otras entidades, evaluaron la necesidad de perfeccionar los mecanismos de actuación ante estas prácticas discriminatorias, a fin de equipararlos con la voluntad política de la nación en este tema.

De acuerdo con una publicación del sitio Parlamento cubano, trascendió que el Ministerio cubano del Interior avanza en el diseño de un método para procesar con mayor rapidez y oportunidad las denuncias por violencia de género pues, aunque existen procedimientos estándares, estos casos requieren una atención diferente y demandan incrementar la capacitación de las fuerzas del orden encargadas.

José Luis Toledo, presidente de la Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos, aseguró que se cuenta con el instrumental judicial necesario para dar respuesta y evitar la violencia de género, pero debe ampliarse el dominio del tema a todos los que laboran en los órganos de justicia.

La Secretaria General de la FMC subrayó que no se puede tratar este tipo de violencia como una indisciplina social más, porque sería restarle importancia.

En varios escenarios, Amarelle Boué ha recalcado que las mujeres cubanas no están desamparadas, que la FMC y el Estado siempre serán fieles veladores del cumplimiento de la ley, y exigirán que el peso de la justicia revolucionaria condene a los comisores de delitos vinculados a la violencia de género.

La organización femenina perfecciona la Estrategia Integral para la Prevención, Atención a las Víctimas y Enfrentamiento a la violencia de género, en alianza con varios organismos e instituciones, y participa en la actualización de la legislación que permitirá seguir avanzando, acorde con la Constitución de la República, en la resolución de esos flagelos que el Presidente Díaz-Canel calificó como «deudas de siglos que solo la Revolución en el poder ha enfrentado con indiscutibles progresos».

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/236818-el-enfrentamiento-a-la-violencia-de-genero-es-una-prioridad-para-cuba>



Radio Habana Cuba